
ATA Nº 34

Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas,
realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com
Deficiência,  na  Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes
presentes: Vanessa Galdino, Kelly Goulart, Miriam Rebello, Paulo Wilson Martins Mendes,
Gisele Campos Ribeiro, Gecioni Maria M. Rosa, Stella Maris B. De Souza, Rafael Marcon,
Sônia Mendes e Luana Bressan. A Presidente Miriam abre a reunião cumprimentando a
todos e comentou que está muito feliz com a presença dos novos representantes, pois o
Conselho está com algumas cadeiras sem representação. Logo em seguida, passou a
palavra para a Secretária Marília que  deu início a leitura da pauta:  Correspondências
Expedidas:  Ofícios  expedidos:  01/02/03/04/05/06/2023;  Memorando:  19.535/FME/23,
19.537/FMDS/23,  19.539/FMS/23,  19.543/FMURB/2023  e  20.505/FMET/2023;
Correspondências Recebidas:  Memorando 31.296/2022 notifica acerca da revogação
do  Título  de  Utilidade  Pública  Estadual  da  Fundação  Inoversasul  (anteriormente
denominada Fundação Unisul). Substituir a UNISUL; O prazo final para as Conferências
municipais  ou  regionalizadas  é  31/10/23.  Tema  geral:  “Cenário  atual  e  futuro  na
implementação dos Direitos da Pessoa com Deficiência; Assuntos Gerais: Aprovação da
ata  nº  33;  Eleição da Nova Diretoria:  -  Presidente,  Vice-presidente e secretário-geral.
Após a leitura, a secretária Marília explicou que as entidades AMA-SUL ( Associação de
Pais e Amigos dos Autistas de Tubarão e Região Sul) e STAN (Associação Tubaronense
de Apoio à Família) enviaram ofícios manifestando interesse em participar das cadeiras
como  representantes  da  área  Não  Governamental,  substituindo,  respectivamente  as
entidades ADEFIT e Unisul. E, na cadeira Governamental, assumiu a Fundação Municipal
de Esportes em substituição ao SINE. A troca de representatividade foi  aprovada por
unanimidade. Foi feita a leitura da nova nominata. Logo em seguida, foi lido os ofícios e
os memorandos, pois são correspondências que tratam da eleição. A Conselheira Sônia e
o Conselheiro Paulo questionaram sobre como o Conselho funciona, o que faz e o que ele
representa.  A  Presidente  Miriam  explicou  que  o  COMUDE  (Conselho  Municipal  dos
Direitos da Pessoa com Deficiência) trata da política pública de todo o direito da pessoa
com deficiência e, que logo após a reunião, será encaminhado para o grupo de whatsapp
a Lei de criação e o regimento interno do Conselho. Sobre a Conferência Municipal, será
realizada no próximo biênio. A ata n° 33 foi aprovada. Continuando, a Presidente Miriam
colocou ao Conselho  que precisa ser feita a eleição para constituir uma nova diretoria,
sendo que este ano o Presidente será Não Governamental. A presidência do Conselho
tem que  ser  exercida  com alternância.  A  entidade  STAN mostrou-se  interessada  em
assumir a presidência do Conselho.  Os conselheiros se manifestaram e em consenso,
aprovaram a atual diretoria, sendo: Presidente: Luana Tanchella Bressan (STAN); Vice-
Presidente:  Paulo  Wilson  Martins  Mendes  (OAB);  Secretária-Geral:  Kelly  Goulart
Espíndola Corrêa (FMDS). Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião. 
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